

# Charte de l'association

L'association se définit comme un espace de convivialité pour tous ceux, qui curieux ou intéressés par l'astronomie et l'astrophysique, souhaitent rencontrer d'autres personnes qui partagent leur goût pour échanger des idées et participer ou simplement assister à des activités en relation avec ces disciplines.

Comme il n'y a pas d'âge pour s'y intéresser, nous serons conduits à adapter certaines activités en fonction des types d'adhérents. Inutile de dire que pour les scolaires nous appelons de nos vœux la participation de leurs enseignants.

Une motivation de la création de cette association locale a été le désir de faire bénéficier plus de personnes de la pratique de l'astronomie et du savoir des scientifiques dans ce domaine et les domaines connexes tels que l'astrophysique et la cosmologie, en leur offrant un service de proximité.